

Pourquoi voter l'APE de Péchabou ?

L'APE c'est:

- Une association indépendante des fédérations nationales, au plus près du contexte local. Elle n'a aucune tendance politique ou religieuse, et est ouverte à tous les parents d'élèves des écoles de Péchabou,
- un véritable partenaire :
- des écoles (nos membres sont actifs au sein des conseils d'école depuis plus de 37 ans en tant que Parents délégués),
- de l'ALAE,
- des municipalités de Péchabou et Rebigue.
- un relais en toute discrétion entre le CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) et les familles en difficultés qui en font la demande.
- un bureau composé de 3 parents d'élèves (Président, Trésorier et Secrétaire) qui donnent de leur temps bénévolement et qui sont à votre écoute, que vous soyez adhérent ou non de l'association (ape.pechabou@yahoo.fr).
- un responsable de l'organisation de toutes les manifestations
- la mise en place de moyens de communication pour être le plus disponible possible pour les parents (adresses e-mail, site internet, Facebook, boîtes aux lettres).

L'année dernière, l'APE a :

- versé la somme de 500 euros à l'école maternelle ainsi que 200 euros pour l'organisation de la fête de l'école.
- versé la somme de 2000 euros à l'école élémentaire.
- fait remonter aux enseignants, à la Mairie, l'organisation de la cantine pour éviter les deux services des maternelles.
- proposé la mise en place d'un banc de l'amitié
- assuré la maintenance de l'annuaire par classe via le site internet qui sert à des fins d'entraide entre les parents, de camaraderie entre tous les élèves et d'intégration pour les nouveaux arrivants.
- continué à développer le côté festif mis en place depuis plusieurs années, par la réalisation de 4 rendez vous festifs : marché au gras, Noël, Carnaval, Kermesse.
- inventorié le parc informatique des écoles, grâce au travail d'un parent d'élève. Les besoins des écoles sont maintenant connus.
- été sollicitée à plusieurs reprises sur divers dossiers, elle a été présente et soutenue des parents d'élèves lors de leurs rencontres avec les enseignants et responsables ALAE.

Cette année, l'APE a pour projet :

- de rester à votre écoute et à celle des besoins de votre enfant,
- de rester attentif sur les aménagements extérieurs en projet (liaison entre les deux écoles ; sécurisation de la chaussée)
- de continuer à soutenir les coopératives scolaires dans la mesure du possible dans la mise à place de projets,
- de continuer et consolider le réseau d'entraide entre parents
- de préserver son partenariat avec les écoles, l'ALAE, les municipalités de Péchabou et Rebigue,
- de continuer à développer les manifestations, afin de garder la convivialité au sein des écoles
- de continuer à être présente au marché aux gras
- de développer la communication en temps réel par l'envoi de courriers électroniques à nos adhérents
- remobiliser les parents au sein de l'APE dans l'intérêt de vos enfants.